
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）  

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑紫野警察署協議会 
 

 開催年月日時  令和２年１２月４日 午後２時００分 から 

 令和２年１２月４日 午後３時３０分 まで 

開 催 場 所 筑紫野警察署会議室、天拝交番、太宰府交番 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下７名 

 

警 察 署 

署長、副署長、刑事管理官、総務課長 

会計課長、刑事第一課長、地域課長、地域企画

係長、被害者支援係長 

議 事 概 要 

 

 

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 今年は新型コロナウィルスによって非常に大変な年となった。 

密を避けるため会議が開催できない中、本協議会では警察幹部の異動や協議

会新委員の就任等の変化があっている。 

〇 太宰府天満宮では徐々に参拝者が戻ってきているが、新聞やテレビ等の報道

によると、東京や大阪ではコロナ感染者数が増加している。 

〇 このような情勢下で会議を行うことは非常にリスクが高いが、協議会として

やるべきことはやらなければならないと考える。 

  地域を守る警察には、非常に厳しい環境にあると思うが、地域の安全安心の

ため努力していただくよう何卒よろしくお願い申し上げる。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 本日は、コロナ情勢が厳しい中、交番勤務員の激励を行っていただきお礼申

し上げる。 

○ 管内の刑法犯認知件数は１０月末現在約７４０件（前年同期比約１８０件減

少）、交通事故の発生件数は約６３０件（前年同期比約１２０件減少）であるが、

交通死亡事故は前年同期比２件増加しており憂慮すべき状況である。 

〇 様々な感染予防対策を取りながら、事案対応にあたっているが、本日の協議

会委員の激励の言葉に決意を新たにしている。 

〇 皆様が清々しく新年を迎えることができるよう正々堂々と全力で治安対策 

に取り組む所存であることから、引き続き御理解と御協力をよろしくお願いす

る。 
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【報告事項等】 

 １ 管内交番（天拝交番及び太宰府交番）視察 

（１）管轄区域説明（犯罪発生状況等） 

（２）装備資器材の説明 

２ 筑紫野警察署会議室において新委員及び幹部の挨拶 

 

 

【質疑応答等】 

  〇 委員から「酔っ払い等を保護した場合、交番のどこで保護を行うのか。」旨

の質疑があり、地域企画係長から「警察官が保護を行った場合は、基本的に

警察署に搬送し、家族等への早期引き渡しを行っている。被保護者が暴れる

等して自傷他害のおそれがある場合は、警察署内の保護室にて保護を継続す

ることもある。」旨の回答があった。 

○ 委員から「地域警察官が着用している耐刃防護衣や交番に配備されている

大盾が非常に重たく、勤務が非常に大変であることを身に染みて感じた。本

日、交番勤務員に直接お礼が言えなかったことから、是非ともいつも地域を

守っていただきありがとうと伝えて欲しい。」旨の感想があり、署長から「地

域警察官は、若手から年配まで多様な年齢層の勤務員がおり、重たい装備品

を着用し、夏場は非常に暑い中、一生懸命に頑張っている。地域警察官は、

事案が発生した場合、真っ先に現場に急行するため、危険なことも多い。労

いのお言葉にお礼申し上げる。現場の地域警察官に伝える。」旨の説明があっ

た。 

〇 委員から「視察時に、太宰府交番の来訪者が「太宰府は治安が良い。」と話

をしていたのを聞き、非常に安心するとともに嬉しくなった。新しい交番は

三階建てとのことで、より一層太宰府の治安を守り、私たちが安心して暮ら

せる街になることを期待している。これからもよろしくお願いする。」旨の感

想があり、署長から「太宰府交番は２年間仮交番で運用する。参道の直近に

設置されたことから、地域や関係機関から様々な面で安心したとの声が上が

っている。今後も引き続き業務に邁進していきたい。」旨の説明があった。 

〇 委員から「太宰府交番移転にあたって、警察から事前周知が徹底されたこ

とにより、市役所に特段問い合わせがない。２年後に新交番が完成するとの

ことだが、太宰府は観光地であり、女性でも気軽に立ち寄ることができる交

番作りをお願いしたい。」旨の意見があり、署長から「太宰府交番には、女性

警察官の配置も検討されており、観光地である太宰府市の特性に合う交番作

りを行って参りたい。」旨の回答があった。 

  〇 委員から「太宰府天満宮の初詣等がコロナ関係で分散化となり、警察の負

担も多大であると思うが、ぜひ頑張って欲しい。」旨の感想があり、署長から

「年末年始の期間中は、警察として太宰府天満宮の警備をしっかりとやって

いく所存である。」旨の説明があった。 
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〇 会長から「警察には、毎年太宰府天満宮警戒警備で大変お世話になってい

る。様々なことを気軽に相談できるので、非常に警察のありがたさを感じて

いる。私自身は、来年３月末で警察署協議会委員の任期が満了となる。任期

満了後でも、皆様との縁を大事にしていきたいと思う。」旨の感想があった。 

 

【閉会】  

  以上で、令和２年度第１回筑紫野警察署協議会を閉会する。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


